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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
結婚記念日祝： 1日 長谷川 進君 7日 笠尾幸
広君 11日 木田洋一君 12日 永島正道君 15
日 杉原秀一郎君 16日 吉岡朋美君 27日 赤
木勇夫君 梅田整一君

会員数 97名
（正会員 96名 名誉会員 1名）

会長挨拶
幹事報告

今、作文コンテストの審査を始めております。
作文のテーマは「私が叶えたい夢」ですが、こ
ういう「場」を提供することは、素晴らしいと感
じております。

私の子供が幼稚園の頃からお付き合いし
ている人で、高校生の時に作家になりたいと
思った人がおりまして、今井書店の永井伸和 １ 本日新入会員3名迎える思った人がおりまして、今井書店の永井伸和
さんに紹介したことがあります。その後、永井
さんから「今日、発表がある直木賞を彼女が
取るよ」と、電話がありました。それが、桜庭
一樹さんです。彼女は、永井さんをはじめま
わりの人が応援したり、ステージ＝「場」をつ
くって育ったのです。文学やスポーツや芸能
や どんな分野でも やはりステージをつくっ

１．本日新入会員3名迎える
正会員96名 名誉会員1名

岩岡三男君、頼田 譲君、松本誠二君
２．本日例会終了後 クラブ協議会
３．ロータリーレート 1ドル118円
４．3/7～8 PETSのご案内（岡山全日空ホテル）

（ガバナーエレクト事務所より）
５．次年度青少年交換副委員長委嘱状

（小土井会員へ）や、どんな分野でも、やはりステ ジをつくっ
て応援してやることが大切だと思います。

我がクラブが、作文コンテストという素晴ら
しいステージを作っていることを、誇りに思い
ます。

（小土井会員へ）
次年度インターアクト 〃 （植田三男会員へ）

６．例会変更のお知らせ
米子南RC 2/9（月）
境港 2/10（火）
米子中央 2/12（木）
米子 2/13（金）

2/9 5RC合同例会に
振替
ビジター受付あり

今後の行事予定
2/9 5ＲＣ合同例会 18：30から （米子全日空ホテル）
2/11 休会 （法定休日）
2/18 ⇒ 2/9 5ＲＣ合同例会に振替
2/22 中学生作文コンテスト表彰式 （ホテルサンルート米子）
2/26 第2回家庭集会 18：30から （芭蕉庵）



＜プログラム＞ 年男放談

木下栄夫 会員 関 充宏 会員

弊社・日本旅行は今年１１０周年を迎えます。
私は、４月に４８歳になります。サラリーマンには、
異動がつきもので、これまで７回経験しました。
弊社は１２月に辞令が出るのですが、私は昨年
の１１月頃からそわそわしておりました。家内も
感じていたようで 米子市のゴミ袋のストックが

３回目の成人式を迎えました。私自身の話をしま
す。生れは東京下町の向島で、文京区本郷に育
ちました。９歳の時、東京オリンピックがありました。
銭湯に行ったり、空き地で遊んだりした記憶があり
ます。中学生の時は、深夜放送を夜中まで聴き、
高校時代は 矢沢永吉さんに衝撃を受けたりディ 感じていたようで、米子市のゴミ袋のストックが

減っていましたが、結局今回は、異動はありませ
んでした。家内も米子が気に入っているので「良
かった」と言ってくれました。

２歳の子を連れて散歩しておりましても、近所
の方に声をかけていただけるのです。うちの子は、
名前も覚えてもらっており、ちょっとした有名人な
のです。その後、米子市のゴミ袋のストックが、

高校時代は、矢沢永吉さんに衝撃を受けたりディ
スコに行ったりしておりました。その頃は中国料理
のコックを志望していましたが、４７階建ての京王
プラザホテルに就職いたしまして、まずフレンチレ
ストランに配属されました。その後、コックになる選
択をやめ、ルームサービスやイタリアンレストラン
などで仕事をしました。上司からワインについて学
び、ワインを通して様々な経験ができました。それ のです。その後、米子市のゴミ袋のストックが、

増えているのを確認いたしました。今年も、よろし
くお願いします。

び、ワインを通して様 な経験ができました。それ
から家内にだまされて九州に行くことになり、八幡
ロイヤルホテルに入り、その後こちらの大山ロイヤ
ルホテルに来たわけです。

６０歳になる今年は、健康第一で頑張りたいと思
います。 次回プログラム

2/4 「ロータリーの友」紹介
「年男放談」

平田国久 会員

岩岡三男 君

新入会員紹介

関さんに続いて４８歳サラリーマン、連発でござい
ます。昨年の１１月に、入会させていただきました。
この３か月で３回目のお話をさせていただきます。
今年は、初めて秋田でロータリークラブへ入った時

に紹介者の方からいただいた言葉を、目標にしたい
と思います。一生懸命参加することと、何か頼まれ
たら断わらない、ということです。この卓話も昨日の
夕方に依頼されまして お引き受けいたしました し

岩岡三男 君

鳥取日産自動車販売（株）
常務取締役

夕方に依頼されまして、お引き受けいたしました。し
かし、当てにされるということは、有難いことだと思っ
ております。その後、青森でライオンズクラブに入り、
札幌では転任の初日にロータリークラブに入りまし
た。転勤が多い中で、如何にその地の皆さんに可愛
がっていただけるか、を常に考えております。

大学でも社会人でも野球をやってきましたが、一つ
だけ褒められたことがあります。私の声が聞き易い

頼田 譲 君

ゴルフスクエア フレンド
代表取締役

だけ褒められたことがあります。私の声が聞き易い
ということで、大学の先輩の徳光和夫さんに、日本
テレビに誘われたのです。日本生命とどっちがよ
かったかわかりませんが、自分自身の存在をきちん
と示せる１年にしたいと思います。ただ、３月の異動
で、チャレンジ100のボードの数字を減らすことにな
らないか、心配です。

松本誠二 君

（有）スバル代行
代表取締役


